
 

 

 

少数意見（見出しに入りきれていないもの）  

・上記のものは、既存である。今、本当に必要とされているのは、居場所だと

思います。コミュニケーションが下手な人、下手じゃないけど行く場所を失

っている人が集まって、自由に話せる場所があったらいいな。障がい者も心

がしんどい人も、元気な人も、集まれるところがほしいです。  

 

・どれも必要なことだとは思いますが、その事業をやればいい…というもので

もないと思います。どの事業も他にもあるものばかり。グリーンコープ大阪

として、何ができるのかを先ず考えた方がいいのではないかと思います。例

えば、食は、身体と心を作ります。その食の安全・安心を届けているグリー

ンコープ大阪が、そこを拡大して農作物を作ることを通して、食にさらなる

関心を持ってもらうとか、農作業を通してどの年齢層でも癒しを得ることが

できる。そんな事業展開に魅力を感じます。  



 

 

自由回答 

 

配食サービス 

・ グリーンコープの安心安全な食材を使った  お弁当の配食サービスがあれば、

喜ばれると思います。(複数要望あり) 

・ 豊中市内では保育園の受入数は増えていますが、保育の質には課題があると

感じています。特に、子ども達のカラダをつくる「食」について市販の添加

物たくさんのおかしがおやつに出されたり、産地が良く分からない食材が出

されることもあり気になります。 グリーンコープの安心安全な食材で作られ

た食事やおやつが提供される園もしくは給食（配食）サービスがあるとよい

のではと思います。 

・ どの福祉も必要だと思っていますが、 ☆GC は食がすばらしいこと ☆食によ

って心身が育つので子ども達にまず GC の福祉をと考えて必要な福祉を選び

ました。 特に希望ある世帯への配食サービスはあったらよいと思います。コ

ロナで外食がしにくい、持ち帰りがあっても食に関心のある人にとってはな

かなか食べたいと思えるお店もなく GC の素材の食が食べられたらとても良

いと考えます。 

・ 安全な食べ物を扱っているグリーンコープならではのサービスを望みます。  

配食サービスは良いと思いますし、産後ママへのお弁当配達や赤ちゃんの離

乳食サービスも良いのではないでしょうか。  

・一人暮らしの高齢者の食事サポート。 一人分の食事を安全な食材で提供して

ほしい。 お惣菜はスーパーで売っていても安全性がわからないし、通販で一

人分だと高額になる。 

・からだによい美味しい食材をつかった料理を配送する配食サービスは良い。そ

の際に健康状態などみるなど組み合わせたサービスがあると良いですね。  

・子育て中、仕事をしている方・・食材の配達は喜ばれます。その反面、コミュ

ニケーションの回数が少なくなるかな、と思う心配もあります。子育て広場の

活用方法、要、場所、時間が難しいかも。  

・みんなが、グリーンコープの美味しい食材を使ったお弁当を食べられるように

なったらとても嬉しいです。 

・どれも大切だと思いますが、安心、安全な食を活かした福祉から取り組んで頂

けたらなー、と思いました。 

・ コロナ禍の今、子育てをしながら、お仕事なさっているお母さん達は、本当

に大変な毎日を過ごしていらっしゃる事と思います。大人も子供もどういう

状況にあっても食を摂るという事は欠かせません。そう言う時にこそ、昼食、

夕食のサポート（お弁当宅配等）温かいメニュー等があれば、心も穏やかに

なるのではないでしょうか。お弁当屋さんの食事では味気ないですものね。  

・ TV で、無印良品が、家、マンション、アパートのリノベーションをし、自社

の商品をとり入れたリフォーム後、高い品質の住居にして、若い世代で（ニ

ーズに合っているので）すぐ、完売になっていました。  



 

 

表の福祉サービスを新たに立ち上げられる際、グリーンコープの商品、知的、

人的財産を結集してつくり上げて下さい。  

そして、より高い専門性を持つ人々に教えていただく事が、大事とおもいます。 

グレードの高い豊かなサービスを期待しています。(切に) 

そして、そこで、働く人々の環境も良いものでありますように。  

・デイサービスに勤めている友人が、デイサービスで昼食をとり（そこで作って

いるそうです）、夕食をワンコイン（５００円）で注文をとって持って帰るシ

ステムがあるそうです。 

ごはんは温かい方がいいということで、おかずのみのお弁当はいい案だと思う。 

なかなかグリーンコープとなると、どの部門も費用がかかるような気がするが

安価でないと利用は難しいと思う。 

 

子育て応援 

・ 安心安全なグリーンコープの食材で子どもの料理教室や学童保育のような異

年齢が関わり合える子どもの居場所づくりの場があってほしい（複数回答） 

・ 給食にグリーンコープの食材が使われたら嬉しいです。 また、キッザニアみ

たいに、子どもたちが自然に触れ合い、グリーンコープの食材を使った料理

体験や農業体験、ランチなどができる楽しい施設があれば行きたいです。 障

害者や子どもをサポートする施設も良いのですが、健常者と呼ばれる人たち

が見落としがちな社会の構造、不便、不快な施設や物など、障がい者や子ど

もは敏感に感じ、気づいていると思います。 そしてもっと住み良い社会にす

るためのアイデアや要望もお持ちの貴重な方々だと思います。 なので、私た

ちがサポートするというよりも、そういった方々により良い社会のために逆

にサポートしていっていただける会社や場所があればいいなと思います。 エ

レベーター然り、スロープ然り、社会的弱者と呼ばれる人たちが快適な暮ら

しを送れることは、結果的にそうと呼ばれない方々にも優しく過ごしやすい

暮らしになっているので、私は逆に生きづらさを感じている方々の要望やア

イデアをお聞きしたいです。 

・ 学習中心の放課後デイがない。大阪狭山市の「まなび」は堺市の元通級の先

生が放課後デイをしているので、学習の質が非常によいが、堺市にはない。

小学校の通級教室も満員で空き待ち。中学校は２校しか通級教室がなく足り

ていない。微妙な子や発達に凸凹のある子の居場所がない。堺市を退職した

山田充先生は、今広島を中心に通級の指導をしているようですが、山田先生

にアドバイスをもらいながら、放課後デイの設置をできないでしょうか？  ま

た、不登校の子も増えているので、フリースクールの運営もお願いしたいで

す。 

・ 選択項目どれもあったらいいなと思いますが、グリーンコープで比較的スム

ーズに実施可能なのはどれかと考えたときに就労支援と子ども食堂の２つか

と思いました。 就労支援については現在のセンター業務の手伝いで可能なも

ので雇用したり、規模を大きくすれば作業所を開設しその商品をコープで販



 

 

売、ということもできるかなと思いました。 子ども食堂についてはセンター

での売れ残りを食品ロスをなくすための活動としてできないかなと考えまし

た。 言うは易し実現は難しとは思いますが検討いただけたら幸いです。 

・ 今必要かなと思うのは子どもと食事に関することです（１さい×２人います） 

子どもの成長に合わせた食事作りアドバイスなど（０才から３歳くらい？）  

親（大人）に手が回らない時の配食サービス 食材の買い物 子どもの遊び相

手、遊ぶ場所など（一時預かりもあれば）  

・ 虐待のニュースも多いので子育てサロンに参加できない人のサポートも何か

出来ることがあればいいなと思います。 

・生活の中心は食です。食を軸に生活、発達をみていけたらいいですね。色々や

れるといいけれど、未来の子どもの育ちを応援できるといいと思います。  

・安心、安全な食材を提供してくださっているグリーンコープさんだからこそ、

配食サービスがあると、高齢の方や、産後大変な状況にいらっしゃる方など、

利用したいなと考えている方は、いらっしゃるのではないかなと思います。又、

共働きの家庭にとっては、ベビーやキッズシッターサービスがあるのも、とて

も助かるのでは、と思いました。 

又、おおさかという場所だからこそ、（都会だからこそ）孤独を感じている若

いお母さんがいらっしゃるかもしれないので、子供を初めて育てるというよう

なお母さん方に安心して利用できる、産後のサポートや子育てひろばがあると、

とてもいいのではないかなと思いました。  

・ 年取ってからいろいろ相談するところが今は増え、結構だとは思いますが貧

困家庭で食べ物に困っている子ども達がまだまだいるので日の当たらない貧

しい子どもに心を寄せてほしいです。 

・不寛容な社会に生きる人達を少しでも笑顔に出来るような活動ができればよい

なぁと思う。ゆったり遊べる広めの公園があちこちに点在しているといいなぁ。 

・食事の質にこだわりのある幼稚園を探しています。グリーンコープさんの食事

が食べられる幼稚園なんて最高です。是非ご検討よろしくお願いいたします！  

・高齢者福祉は、国の制度でそれなりの支援が広まっていると思いますが、今一

番気になるのが〈子育て〉支援です。 

特に、育児をになっている人のメンタルケアが不足していて保育者も子どもも

追いつめられてしまっているように思います。  

GC の利用者の方たちには高学歴、高収入の家庭が多いかと思いますが、かえ

って孤立したり相談できずにかかえ込んでしまう人もいるのではないでしょ

うか？ 

GC を信頼して利用して下さるような方たちが、安心して楽しく子育てできる

ような支援ができれば、いいと思います。  

行政が手の届かない部分を民間がカバーできれば嬉しいです。 

・保育士なので子どものことが気になります。内的はもちろん精神面も GC の商

品なら子ども達の心身のために安心できます。  



 

 

居場所づくり  

・男性独居の方の孤独死が多いと聞きます。男性は女性と違い家に籠もりがちな

ので男性だけの農作業やものづくりが出来る場所があったらいいなと思いま

す。 

・暮らしの「困った」を事業を通して解決していく（仕事･働く場）を作るスタ

ート基金の設置。趣旨に賛同する志のある方からカンパを集め基金にする。事

業が成功するかどうかを見る基金審査ではなく始めの一歩を後押しする基金

とサポート体制のあるしくみ 

・ お年寄りの方も子育て中の方もいろいろな年代の方々が集まれる場所（入っ

てこれる場所）があれば良いなと思います。  

・ 当方の年齢から言いますと、高齢者の必要なもの、充実してほしいものに思

い至りますが、老いも若きも、幼いもの、男性も女性も（狭すぎますね？）、

みんなが「今、ここに在る幸せ」を、感じられる手助けをする福祉を望んで

います。 

 

介護 

・ 将来施設に入れるよう繋げられる小さくても居心地の良いデイサービスがあ

れば良い。近所でも良いデイサービスが泊まりがないからと利用者が減って

いると聞きました。 

・スーパーが少ない地域に、高齢者が困ると思うので、グリーンコープの商品を

車にのせて売りに行くのがあったらいいなあと思います。  

・ 高齢になってくると移動が困難になってくるので、近くに人の手があるとい

いなあとばく然とおもいます。 

 

就労支援 

・障害者総合支援法に基く就労継続支援事業 A 型があればいいなと思います。 

・障がい者雇用促進と実習受け入れ等の実施が広がればいいなと願います。  

・発達障がい、自閉症、引きこもりについての情報や勉強会など  

・ 高槻で障害者本人の特長をいかせられるような、就労支援の場を作ってほし

いです 

・子供が発達障害を持っていますので、これから先、働く大人になるため、色々

な会社のことが知りたいです。 まだまだ障害雇用など、これから発展してい

ってほしいし、相互理解が深まり、皆が働きやすい会社が沢山増えることを望

んでいます。 

 

障がい者支援 

・発達支援センターではいろんな発達機能の遅れがあります。一人ひとりの機能

の遅れに合わせて、発達の遅れを鍛える訓練等出来れば助かります。 

・障がい者が、働ける場所を作ってほしいです。  

                             



 

 

その他 

・本当に福祉が必要な人ほど、声を上げられない人が多いのではないかと思いま

す。いろんなサービスを知らない、どうしていいかわからない、誰に相談した

らよいかわからない、そもそも日常になりすぎていて、助けが必要な状況かも

わからない。隣近所のお付き合いや、自治会の活動等も希薄な昨今、全員を把

握するのは難しいけれど、もう少し共助の輪が広がるといいなと思います。  

・ 福祉とは一言で言ってもさまざまなものがあり報酬のあるなし携わる方も変

わります。人対人でありすべて思いのままで進むものではありません。 グリ

ーンコープの組織と地域の組織が連携できる仕組みを立て、任務としては食

をテーマに安全な供給が出来ることを願っています。  

・いろいろ要望があると思いますが、手を拡げすぎないでくださいね。  

中途半端になりませんように。そして、コストを下げる努力をお願いしますね。 

・共生の時代に掲載されている、九州の各グリーンコープの福祉の活動に憧れて

きましたが、最近は読む気も起こらなくなってきました。大阪では私が生きて

いるうちには実現不可能なのかなと思うとため息しか出ません  

・ 子供がいないのでよく分かりませんが、子供の数が減っているのは気がかり

です。働くお母さんが安心して働けるよう見守れたらと思います。 自分の老

後については考え中です。 

・アンケートではいくつか選択しましたが、どれもあっても困らないと思います。

希望が多いものから順に拡充していただければ、と思います。  

・地域で何に困っている人が多いのでしょうか。 福祉の現場はどこも人が足り

ていないように思います。 地域で助け合える場があればと思います。 

・ぜひ取り組めるものから実現して欲しいです。ふくし委員会の皆様を中心にお

おさかでの福祉が広がっていくことを応援しています。  

・グリーンコープおおさか高槻センターのある西冠地区は福祉に熱心だと聞いて

おります。必要とされていることが多いのでは  

・福祉事業は必要だけれど、従事者に充分な賃金が支払われるようになってもら

いたい。低賃金・重労働では将来がない。  

・九州では福祉活動がさかんですばらしいなと思います。大阪でもそのような活

動が生まれるといいと思います。 

・関西においてグリーンコープの良さを多くの人が認識しているかと言うと、ま

だまだだと思います。安全な食品を何処よりも追求しているグリーンコープだ

からこそ、できる事はやはり食事にかかわる事で、産前、産後の食事や離乳食

にかかわる事で、今までにない客層を拡大できるのではないでしょうか？  そ

して、受ける方も大変助かると思います。  

事業拡大も喜ばしい事ですが、前々から疑問に思っていることがあります。配

達の方が中々定着しない事と放射能について何処よりも安心して購入してい

ますが、食の安全の追求ももっとも大切ですが、グリーンコープで働いている

人の経済的な安定は非正規のスタッフではだめだと思います。スタッフ全員が

グリーンコープの食品を購入でき、その良さを、配達した時、会員の人達と共



 

 

通の話題で会話ができ、そこからまた話が広がる、そんなグリーンコープであ

って欲しいと思っています。 

・今まで、どの配達の方も好感を持てる方ばかりで、そして、とても一生懸命な

姿勢で接してくれていました。長続きしないのは、何処かに原因があると思い

ます。しっかり考えてください。 

・福祉というとどうしても固いイメージなので、気軽に覗けるような機会があれ

ばいいなと思います。 

・個人差のない接客、安定したサービスが受けられるなら利用したいです。  

・基金設立しての活動楽しみにしています。  

・グリーンコープ大阪のイメージする「福祉」って、どんなのですか？  

・抱撲館のニュースをいつも読ませてもらっています。個人的に釜ヶ崎の炊き出

しの会にカンパもしていたりするので大阪にもあればよいのにと思います。 現

在６５歳ですが夫と二人自立して暮らせているので介護等のことは良く分から

ないけどいざどちらかが身体を悪くしたら必要なのでしょうね。その時充実し

ていたらありがたいと思います。 ただ、少し心配するのはグリーンコープおお

さかはかなりの巨額の借入金を背負っているのでは？それとはまったく別のこ

となのでしょうか？よくわかりませんが、本業の健全化はどうなるのでしょ

う？（これは私が経営のいろはもわからないせいかもしれません。もしちがっ

ていたら悪いのですが） 


